

## **Auf dass die Luft nie dünn wird**

### **Schützenverein 1937 Wicker erhält 10.000 Euro aus der Gemeinnützigen Stiftung der Taunus Sparkasse**

Die Wickerer Schützen sind seit Jahren über Disziplinen und Altersklassen hinweg erfolgreich. Das Geheimnis des Erfolgs: konsequentes Training in der eigenen Schießanlage. Doch genau hier steht der Traditionsverein nun vor einer Herausforderung. Aktuelle Gesetzesvorgaben schreiben eine Erneuerung der Lüftungsanlage vor.

Einen Großteil der notwendigen Umbauarbeiten konnten die Vereinsmitglieder in Eigenleistung stemmen. Für die Anschaffung und die professionelle Installation der neuen Anlage durch einen Fachbetrieb fallen aber Kosten an, die die finanziellen Möglichkeiten des Schützenvereins übersteigen.

Reinhold Metzler, der Erste Vorsitzende, hat die Gemeinnützige Stiftung der Taunus Sparkasse im Namen aller Schützen um Unterstützung gebeten. Das Stiftungskuratorium hat seine Hilfe zugesagt. So hat heute Landrat Michael Cyriax, Verwaltungsratsvorsitzender der Taunus Sparkasse und Vorsitzender des Kuratoriums, gemeinsam mit Markus Franz, Vorstandsmitglied der Taunus Sparkasse, und Justus Weitzel, Filialleiter in Flörsheim, 10.000 Euro an die Schützen übergeben.

„Das Team hat alles, was möglich ist, selbst gestemmt: den Schießstand demontiert, die Decke durchbrochen und Kabel verlegt. Doch die Installation muss einfach ein Profi machen. Dank der Spende kann unsere neue Lüftungsanlage Ende Februar installiert werden“, so Reinhold Metzler.

„Was die Vereinsmitglieder hier weit über den eigentlichen Sport hinaus leisten, ist enorm. Hier sprechen Gemeinschaftssinn und Tatendrang für sich. Auch deshalb ist es mir ein Anliegen, den Verein zu fördern“, so Landrat Michael Cyriax.

„Ein Verein braucht immer Menschen, die etwas bewegen – so wie die Wickerer Schützen. Ich bin absolut beeindruckt, was Sie hier auf die Beine gestellt haben und freue mich, dass wir Sie in Ihrem Engagement unterstützen können“, so Markus Franz.

**Hintergrund:**

Der Schützenverein hat derzeit rund 120 Mitglieder. In den letzten Jahren sind die Schützen unter anderem bei mehreren Deutschen Meisterschaften an den Start gegangen und haben in verschiedenen Disziplinen zahlreiche Turniere für sich entschieden. Die Jugendabteilungen konnten in der Vergangenheit respektable Erfolge vorweisen. Damit das auch so bleibt, legt der Verein besonderen Fokus auf die Nachwuchsgewinnung.